

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Hattersheim am Main XII. Wahlperiode

Drucksache Nr. 0071/GRÜNE/XII

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen betreffend Plakatierung im Stadtgebiet

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob sich im Ort zentrale Plätze finden, an denen Plakatwände aufgestellt werden können, auf denen alle Parteien für anstehende Wahlen plakatieren und sich die Bürgerinnen und Bürger informieren können. Wahlplakate im Ort werden nur noch eine feste Anzahl zusätzliche Plakate pro Partei zugelassen (limitieren, z. B. 20), die vornehmlich für die Ankündigung von Veranstaltungen dienen sollten.

Begründung:

Plakate an allen möglichen und unmöglichen Stellen im Stadtgebiet sorgen für kein gutes Erscheinungsbild. Hinzukommt, dass die Plakate oft mutwillig oder von Wind und Wetter beschädigt werden und in der Gegend herumliegen. Manches Mal ist auch die Sicht auf den Verkehr behindert oder sie stellen für seheingeschränkte Fußgängerinnen und Fußgänger eine Verletzungsgefahr dar.

Plakatwände sind ressourcenschonend, da sie die Anzahl der Plakate begrenzen. Geeignete Orte wären beispielsweise am Hattersheimer Marktplatz, vor der Stadthalle, an den Bahnhofsvorplätzen.

Hattersheim, 6. Februar 2023

Nathalie Ferko für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen